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TOP 1 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
Die Versammlung wurde durch den 1. Vorsitzenden Bernhard Pussel eröffnet. Er
begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung via Internet
und E-Mail-Anschreiben fest.

TOP 2 Bericht des 1. Vorsitzenden
Bernhard Pussel dankt dem Vorstand und insbesondere den neuen, seit einem Jahr
im Amt befindlichen neuen Vorstandsmitgliedern für die geleistete Arbeit und
entschuldigt den 1. Schriftführer Thomas Bohr. Er führt aus, dass der Wechsel des
Vereinstrainers hin zu Cornelia Grünes durchaus erfolgreich verlaufen ist und bittet
Cornelia Grünes, ein paar Worte an die Anwesenden zu richten.
Er zeigt die weiterhin die
erfreuliche Entwicklung der
Mitglieder auf, wie in der
nebenstehenden Grafik
aufgelistet.
Das Buchungssystem wird
nach wie vor gut
angenommen und zieht
weiterhin auch Gast-Spieler
an. Ein weiterer Höhepunkt
der Saison 2022 waren die
nach der Pandemie wieder
durchgeführten Kirdorf Open
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Wetters von Samstag auf Sonntag verlegt werden mussten, aber dennoch sehr
guten Zuspruch erfahren haben.
Weiterhin führt Bernhard Pussel aus, dass der Vorstand mit Sorge die sich seit
Jahren verschärfende Bewässerungs-Situation beobachtet, und daher eine
ökologisch sinnvolle Sanierung von Platz 5 anstrebt. Weiterhin hat der Vorstand
ein Nachlassen der Zahlungsmoral bei der Nutzung von Gästebuchungen
verzeichnet, und insbesondere bei der Verbuchung der Getränke-Umsätze einen
deutlichen Umsatzverlust festgestellt.
Nach einer Diskussion mit den Mitgliedern ruft der Vorstand die Mitglieder dazu
auf, die Getränkekasse abends in einem beschrifteten Umschlag in den Briefkasten
einzuwerfen - ebenso wird sich die Vereinstrainerin um die ordentliche Bezahlung
von Getränken während des Trainingsbetriebes kümmern. Der Briefkasten soll
möglichst täglich geleert werden.
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TOP 3 Bericht des Sportwartes
Fabian Wasmus berichtet, dass im Erwachsenenbereich sieben Mannschaften
gemeldet waren, die sich überwiegend in ihren jeweiligen Klassen behaupten
konnten, die Herren 50 1 sind in die Verbandsliga und die Herren 40 1 in die
Bezirksliga A aufgestiegen. Auch die neu in 2022 gemeldete Damen Mannschaft
hat die Klasse gehalten und den zweiten Platz der Tabelle erkämpft.
Trotz der kurzfristigen wetterbedingten Verlegung der Kirdorf Open auf den
Sonntag war das Turnier mit acht Damen- und acht Herren-Doppel gut besucht
und wird auch in 2023 stattfinden. Die Anmeldung im Turnierkalender des HTV ist
bereits erfolgt. Für die Saison 2023 ist zusätzlich eine Herren 40 II Mannschaft
gemeldet worden.
In der Winterrunde hat der KTC mit drei Mannschaften teilgenommen, es waren
zwei Herren- und eine Damen-Mannschaft gestartet.

TOP 4 Bericht der Jugendwartin:
Katharina Bock berichtet aus dem Jugendbereich, für 2022 waren fünf
Mannschaften gemeldet, die IJ9 hat den zweiten Platz im Bezirk Wiesbaden belegt.
Leider sind die Jugendmannschaften sehr knapp besetzt, sodass einige Male mit
zu wenigen Spielern angetreten wurde und damit auch Ordnungsgelder des HTV
fällig wurden. In 2023 wird durch neu in die Mannschaft aufgenommene Spieler
eine Entspannung erhofft, und Katharina Bock arbeitet aktiv mit der
Vereinstrainerin am Aufbau weiterer Mannschafts-Spieler.
Sie stellt auch vor, dass es gelungen ist, in Zusammenarbeit mit dem Förderverein
der Ketteler-Franke-Schule eine Tennis AG zu etablieren, und über Zuschüsse der
Stadt Bad Homburg und des Fördervereins sieben und acht Trainingseinheiten für
die zweiten, dritten und vierten Klassen der Schule aufzustellen. Über das
Kennenlernen des Tennis-Sports sollen dann auch neue Mitglieder gewonnen
werden.

TOP 5 Bericht des Schatzmeisters
Markus Lammers stellt den Finanzbericht des Jahres 2022 im Detail vor und
erläutert insbesondere die Sondereffekte:

Die Einnahmen haben mit €46.579 den Wirtschaftsplan um € 7.000
übertroffen, was vor allem an dem Verkauf von Gästekarten an den TC
Homburg während des ATP Kurparkturniers lag. Weiterhin haben die wieder
ausgetragenen Kirdorf Open sowie Zuschüsse, Sponsoring der SÜWAG und
eine Mitgliederspende zu dem guten Ergebnis beigetragen.

Die Ausgaben liegen mit €16.894 auf einem wesentlich niedrigeren Niveau
als geplant, was vor allem an verspätetem Eingang von Hallengebühren aus
dem Jahr 2021 in 2022 lag sowie Zuschüssen der Stadt Bad Homburg aus
dem Jahr 2021 die ebenfalls in 2022 eingegangen waren. Ferner wurde eine
Fehlberechnung der SÜWAG korrigiert, sodass ein Effekt von über €20.000
die Ausgabenseite verzerrt.

Markus Lammers zeigt auf, dass die Kosten für Getränke mit €3.386 gegenüber
Einnahmen von €3.391 zu einem minimalen Gewinn geführt haben. Die bereits
diskutierten engeren Kontrollen und tägliche Leerung der Getränkekasse sollen
dem Umsatzverlust entgegenwirken.
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TOP 6 Bericht der Kassenprüfer:
Die bestellten Kassenprüfer Carina und Ulrich Bergert haben die Kasse eingehend
geprüft, alle Belege waren vorhanden und richtig verbucht - die Bestände wurden
geprüft und bestätigt. Die Kassenprüfer haben insbesondere den Aufwand des
Schatzmeisters gewürdigt, weitere Zuschuss-Quellen zu erschließen, um die
finanzielle Situation des Vereins zu verbessern.

TOP 7 Aussprache zu Punkten 2-6 erfolgt

TOP 8 Entlastung des Vorstandes
Karl-Josef Ernst empfiehlt die Entlastung des Vorstandes und stellt einen
entsprechenden Antrag. Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wird einstimmig
von den Mitgliedern angenommen. Der Vorstand bedankt sich für das Vertrauen
der Mitglieder.

TOP 9 und TOP 10 Haushaltsplan 2023
Markus Lammers stellt den Haushaltsplan 2023 vor und weist insbesondere auf die
sich abzeichnende Schere zwischen steigenden Kosten insbesondere für das
Wintertraining und sinkenden Zuschüssen der Stadt Bad Homburg hin. Der
Haushaltsplan 2023 wurde konservativ geplant und ohne die vom Vorstand als
Antrag später zu entscheidende Beitragserhöhung kalkuliert. Der Sondereffekt der
Gästekarten für den TC Homburg ist ebenfalls nicht im Haushaltsplan eingestellt,
dafür aber €5.000,- an Rückstellung für die in den nächsten Jahren fällige
Grundsanierung aller Plätze.

Einnahmen durch Mitgliedsbeiträge: €35.ooo
Sonstige Einnahmen und Zuschüsse: €7.ooo
Gesamte Einnahmen: €42.000

Geplante Ausgaben: €46.210

Damit ergibt sich ein Fehlbetrag von €4.210 für das Jahr 2023.

Der vorgestellte Haushaltsplan wird von den Mitgliedern einstimmig angenommen.

TOP 11 Wahlen der Rechnungsprüfer
Für die Wahl zum Kassenprüfer stellen sich Carina und Ulrich Bergert zur
Verfügung und werden von den anwesenden Mitgliedern einstimmig zu
Kassenprüfern für das nächste Jahr gewählt. Beide nehmen die Wahl an.

TOP 12a Antrag des Vorstandes zur Anpassung der Beitragsordnung
Aufgrund der steigenden Kosten insbesondere für das Wintertraining sowie
gleichzeitiger Kürzung von städtischen Zuschüssen schlägt der Vorstand eine
Anhebung der Mitgliedsbeiträge vor, um einen ausgeglichenen Haushalt zu
gewährleisten. Der Antrag wird vom ersten Vorsitzenden vorgetragen und an eine
Leinwand projiziert.
Nach kurzer Diskussion wird der Antrag einstimmig von den Mitgliedern
angenommen. Der Antrag ist als (Anlage 1) diesem Protokoll beigefügt.
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TOP 12b Antrag des Vorstandes zur Renovierung von Platz 5
Der erste Vorsitzende Bernhard Pussel erklärt, dass der Vorstand den Antrag
aufgrund noch nicht vorliegender konkreter Angebote nicht zur Abstimmung
stellen möchte und stellt die bislang untersuchten Sanierungskonzepte vor.
Zuschüsse der Stadt Bad Homburg in Höhe von €3.000 sowie 25% der
Sanierungskosten durch den Landes-Sportbund sind schriftlich bestätigt.
In der darauffolgenden Diskussion der Mitglieder wird deutlich, dass eine
Sanierung des Platz 5 als „Ganzjahres-Platz" mit deutlicher Reduzierung von
Wasserverbrauch und jährlichen Sanierungskosten gewünscht wird.
Der Vorstand wird von den Mitgliedern beauftragt, entsprechende Angebote zur
Sanierung von Platz 5 mit dem Belag „Tennis-Force ES" einzuholen und gibt einen
Kostenrahmen in Höhe von €22.000,- an Eigenmitteln für die Sanierung des Platz
5 frei. Weitere Angebote und Beläge werden vom Vorstand und der
Vereinstrainerin evaluiert.

TOP 13 Sonstiges
Die Saisoneröffnung ist für Sonntag, den 23. April 2023 geplant, die Überholung
der Plätze durch die Firma NOHE ist bereits angestoßen und sollte Mitte April
geschehen.

Der erste Vorsitzende beendet die Mitgliederversammlung um 21:48h.

ors/tze der 2. Vorsitzender
ernhard P ssel) (Heiko Schmidt)

chatzmeister
arkus Lammers)
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ANLAGE I ANTRAG des Vorstandes zur Anpassunq der Beitraqsordnunq

Vorbemerkung :

Die bislang gültigen Beiträge des Kirdorfer Tennisclub e.V. sind im Vergleich mit
den Vereinen der Region bezogen auf die Mitgliederstruktur die Günstigsten. Eine
Anpassung ist zuletzt im März 2014 erfolgt.
Aufgrund der angestiegenen Kosten bei gleichzeitiger Kürzung der städtischen
Zuschüsse sieht sich der Vorstand aufgerufen, für die weitere gesunde
Finanzierung der Vereinstätigkeit die Beiträge wir folgt anzuheben.

Der Vorstand stellt daher einen Antrag wie folgt:

Antrag :

„Der Vorstand des Kirdorfer Tennisclub e.V. beantragt eine Anpassung
der Beträge gültig ab sofort wie folgt:

Beitragssatz alt Vorschlag Beitragssatz neu

Familienbeitrag
1. Erwachsener
Partner des 1. Erw.
Schüler, Studenten,
Azubi
Kinder bis 18 Jahre

Passive Mitglieder

425 €
195 €
150 €
110 €

80 €

35 €

Familienbeitrag
1. Erwachsener
Partner des 1. Erw.
Schüler, Studenten,
Azubi bis 25 Jahre
Kinder bis 14 Jahre
Kinder bis 18 Jahre
Passive Mitglieder

210 €
180 €
120 €

80 €
100 €
40 €

Die Beitragsordnung wird ferner dahingehend präzisiert, dass der
Beitragssatz für Schüler, Studenten und Azubis bis zum 25. Lebensjahr
beschränkt sowie eine Unterscheidung zwischen Kindern unter 14 Jahren
und Jugendlichen zwischen 14 und 18 Jahren eingeführt wird. Das Alter ist
jahrgangsbezogen.
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Protokoll der Mitgliederversammlung vom 27.3.2023

Begründung der Beitragsanpassung:

(1) Steigende Kosten:
Seit Wegfall der Hallenplätze bei „Health-City" in 2019 sind wir mit stetig
steigenden Kosten für die Hallen-Miete konfrontiert. In der Wintersaison
19/20 sowie 20/21 war der Verein gezwungen, Kontingente zu Randzeiten
und Wochenenden anzumieten, um ein eingeschränktes Wintertraining für
die Jugend anbieten zu können. Mit der neuen Halle der H TG konnten wir in
der Saison 21/22 erstmalig wieder genügend Stunden anmieten, um unserer
Jugend ein entsprechendes Trainingsangebot zu machen. Dabei sind die
Kosten je Hallenstunde für das Jugendtraining um 24,5% gestiegen: von
€715,- in 2019 auf €899,- in 2023. Die Mehrkosten hat der Verein bislang
als „Zuschuss zum Jugendtraining" ausgeglichen.

(2) Kürzung der Zuschüsse:
Die freiwilligen Zuschüsse der Stadt Bad Homburg sind aufgrund der
prekären Finanzlage der Stadt um 25% gekürzt worden. Dieses betrifft
sämtliche Zuschüsse, die wir als Verein erhalten. Insgesamt bedeutet dies
einen zu erwartenden Rückgang der Mittel um €3.950,- für das Jahr 2023.

Die beiden Effekte Preiserhöhung einerseits und Kürzung der Förderung
andererseits — führen zu Mehrkosten für den Verein von insgesamt €4.700,- im
laufenden Jahr.

Die vorgeschlagene Beitragsanpassung wird - bei gleichbleibender Mitgliederzahl
— ein Beitragsplus von €3.250,- ergeben und bedeutet bezogen auf den
derzeitigen Mitgliederstamm eine insgesamte Erhöhung um 9,6%.

Der Zuschuss der Jugend für das Hallentraining wird von derzeit €75,- pro
Teilnehmer und Trainingsstunde auf € 100,- angehoben, um das restliche Delta zu
schließen.

Der Kirdorfer Tennisclub e.V. wird auch nach dieser Beitragsanpassung der
günstigste Tennisverein im Vergleich bleiben.


